

Castelló «innova» y crece con 40 millones de la UE - Mediterráneo - 22/04/2021



► En la imagen la alcaldesa, Amparo Marco, durante el acto de ayer.

LA ALCALDESA PARTICIPA EN 'EUROPA 2027'

Castelló «innova» y crece con 40 millones de la UE

► Marco dice que el 96% de los proyectos Edusi están aprobados

P. AGUILAR
CASTELLÓN

El Ayuntamiento de Castelló gestiona en la actualidad alrededor de 40 millones de euros de fondos europeos y tiene aprobados el 96% de los proyectos de la estrategia Edusi. Así lo destacó ayer la alcaldesa de la capital de la Plana, Amparo Marco, quien participó en el ciclo *Desayunos de Trabajo: Europa 2027*, organizado por la Oficina de Proyectos Europeos e Internacionales de la FUE-UJI.

Durante la jornada, Marco trasladó la experiencia acumulada por el Ayuntamiento en la gestión y ejecución de fondos europeos, en la que es líder a nivel nacional, e hizo hincapié en la Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado, Edusi-Transforma Castelló, a través de la que se están impulsando proyectos por valor de 20,2 millones de euros (que es la mayor inyec-

ción económica de fondos europeos de la historia de la ciudad) en el horizonte 2018-2022.

«Estamos gestionando y materializando proyectos con el apoyo de Europa que nos permiten avanzar con firmeza hacia un modelo urbano innovador, inclusivo, inteligente y sostenible, con el objetivo de mejorar la calidad de vida de los vecinos de Castelló», dijo Marco. «En el ecuador de la estrategia Edusi, muchas de las operaciones ya son una realidad y están al servicio de la ciudadanía», detalló.

La alcaldesa explicó el balance de Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado al cierre del 2020, con operaciones aprobadas por un importe de 19,5 millones de euros (lo que representa un 96,65% del total). En cuanto a la ejecución, hay un 47,58% del presupuesto Edusi realizado, con operaciones por valor de 9,6 millones. Algunos de estos proyectos son el puente Europa sobre el río Seco, la ampliación de la red de carril bici en Casalduch, Gran Vía y Ciudad del Transporte, la renovación de la flota municipal de vehículos sostenibles o la mejora del alumbrado público. ≡